



Le CVC met en place une collecte en faveur de la Banque alimentaire de la Charente

publié le 25/01/2019

Une action solidaire de proximité au collège de l'Argentor

Du 22 au 29 janvier, à l'initiative des élèves élus au CVC, une collecte de denrées alimentaires est organisée au collège.

Cette action se fait en faveur de la [Banque Alimentaire de la Charente](#), et tous les dons seront reversés à des associations locales.

Les produits collectés sont :

- ▶ Lait UHT en pack
- ▶ Boîtes de poisson, de pâté
- ▶ Farine, pâtes, semoule, riz
- ▶ Petits déjeuners, gâteaux secs
- ▶ Conserves de plats cuisinés
- ▶ Huile
- ▶ Sucre, café
- ▶ Chocolat (poudre et morceaux)
- ▶ Conserves de légumes
- ▶ Etc...



Les dons peuvent être déposés au CDI dans un charriot prêté à cet effet par le Carrefour Contact de Champagne Mouton.

Nous espérons que cette action rencontrera un écho favorable auprès de chacun !

Le CVC